

Mehr Sicherheit für unsere Kinder!

Nur gut informierte Kinder können sich gegen Gewalt und Missbrauch rechtzeitig zur Wehr setzen.

Die Initiative gegen Gewalt und sexuellen Missbrauch an Kindern und Jugendlichen e.V. engagiert sich seit 15 Jahren für Betroffene und für die Verbesserung des Kinder- und Jugendschutzes. Im Jahre 2003 entstand die Idee, ein Maskottchen für den Verein zu kreieren, um damit noch stärker als bisher in die Aufklärungsarbeit einzusteigen. „Schutzbär Bulli“ war geboren.

Schutzbär Bulli ist ein Stoffbär (Größe 1,50 m). Er arbeitet für die Bullizei, eine Abteilung der Initiative gegen Gewalt und sexuellen Missbrauch an Kindern und Jugendlichen e.V. Bulli möchte Kinder beschützen und ihnen helfen, wenn sie Kummer haben oder ihnen jemand weh getan hat. Wenn er dienstlich unterwegs ist, trägt er immer die grüne Bullizei-Uniform, damit jeder weiß, mit wem er es zu tun hat, denn mit der Bullizei sollte man sich besser nicht anlegen!

Damit „Schutzbär Bulli“ und sein Angebot noch bekannter werden, möchte die Initiative auch auf Kinderspielplätzen Präsenz zeigen.

Spielplatzschilder mit Schutzbär Bulli

Zwei Motive stehen Ihnen zur Auswahl:



Motiv a): Bulli und die Paten Katharina und Malte vom Tigerentenclub.



Motiv b): Bulli-Bär und ein Mädchen auf dem Spielplatz

4-farbig, 600 x 400 mm, Material: 2 mm Aluminium. Preis pro Schild: 40,- Euro inkl. Mehrwertsteuer und Versand.



Es ist uns sehr wichtig, dass wir Eltern und ihre Kinder auf angemessene Art und Weise möglichst frühzeitig sensibilisieren und informieren. Aus diesem Grund haben wir das Kinderspielplatzprojekt "Schutzbär Bulli" ins Leben gerufen.

Wer kann mitmachen?

- Besitzer von privaten und kommunalen Kinderspielplätzen (z.B.: Kommunen, Kindergärten, Grundschulen, Freizeitparks, Schwimmbäder, Heime, Vereine, ...), die sich bereit erklären:
- ihren Spielplatz "Kinderspielplatz Schutzbär Bulli" zu nennen,
- mindestens eines der beiden zur Wahl stehenden Schilder auf ihrem Spielplatz anzubringen.